

In der Klasse 3-4 bearbeiten wir jedes Jahr ein Sachthema. Dabei lernen wir, wie man vorgehen sollte, um einen Vortrag zu schreiben. Im Januar haben wir gemeinsam entschieden, dass wir in diesem Schuljahr kleine Vorträge zum Thema „Tiere“ schreiben. In Partnerarbeit haben wir verschiedene Tierkategorien erarbeitet: Haustiere, Insekten, Vögel, Kriechtiere, Wildtiere und viele mehr. Unsere Texte haben wir auf den iPads geschrieben und anschließend haben wir informative Plakate erstellt. Jedes Kind musste außerdem einen Steckbrief zu einem Tier aus der jeweiligen Kategorie ausfüllen. Die Präsentationen haben vergangenen Montag stattgefunden. Die Ergebnisse unserer Arbeiten konnten sich sehen lassen!



